

4.

Gulliver in der Hauptstadt von Brobdignag und an dem königlichen Hofe.

Durch die anstrengende Arbeit, die man von mir verlangte, noch mehr aber durch die Sehnsucht nach meinem Vaterlande, die jetzt in mir erwachte, wurde ganz meine Gesundheit zerrüttet. Es verlor sich alle Eblust, und ich verfiel in eine Art von Auszehrung, die den Pächter besorgt um mein Leben machte. Je mehr er schon mit mir gewonnen hatte, desto mehr suchte er zu gewinnen. Er war daher entschlossen, alles, was in seiner Macht stand, anzuwenden, mir das Leben zu verlängern.

Eben wollte er nach einem geschickten Arzte schicken, als ein Scharwal, (ein Stallmeister) kam, uns an den königlichen Hof zu rufen, weil